

Des plantes particulières

Malgré le boisement dominant, néfaste aux plantes aimant la lumière, la flore est très variée sur le site de Bellebouche. C'est qu'ici, les conditions de vie sont multiples et il suffit d'un simple carré de sol soumis au soleil, à l'humidité ou encore à l'acidité – ces critères se combinant également entre eux - pour qu'apparaissent toutes espèces de plantes remarquables. Dans une mouillère ou une roselière, sur une butte sèche, près d'une petite mare ou une allée sableuse, en des lieux indemnes de toute chimie agricole, elles se mettent à pousser, certaines assez rares.



Gentiane pneumonanthe (*Gentiana pneumonanthe*) © E Trotignon

Une telle variété et qualité de micro-milieus explique que la flore soit ici originale. Sur ces minuscules points, souvent isolés, ont ainsi, en 2014, été recensées pas moins de 53 espèces dites remarquables (sur les 328 identifiées dans le périmètre du Parc naturel régional de la Brenne). Ce qui n'est pas négligeable ! Parmi elles, certaines sont minuscules et, il faut le dire, peu attrayantes à l'œil ; mais il en est d'autres, plus visibles et ô combien charmantes : par exemple, la Sérapia langue (*Serapia lingua*) ou la Gentiane pneumonanthe (*Gentiana pneumonanthe*). La première est, rose, délicate, du printemps, la seconde et ses cloches d'un beau bleu tirant sur le violet, de la fin de l'été.